

QUESTION ÉCRITE E-2239/04  
posée par Brice Hortefeux (PPE-DE)  
à la Commission

Objet: Politique antiterroriste

L'actualité récente en Irak et en Ossétie du Nord fait resurgir avec urgence le débat sur la politique antiterroriste de l'Union européenne.

Les cibles des actions terroristes se multiplient de plus en plus et l'absence d'une politique antiterroriste commune fragilise l'Union, tout en empêchant celle-ci de répondre à ces dangers imminents de façon concertée.

Une Stratégie européenne de sécurité a déjà été élaborée par M. Javier Solana. A ma connaissance un Plan d'action contre le terrorisme existe déjà également. Cependant, cette accumulation de mesures "théoriques" et l'absence, maintes fois critiquée, de coopération accrue dans le domaine du renseignement, laisse sceptique quant à l'efficacité de ces mêmes mesures sur le terrain.

La Commission n'estime-t-elle pas qu'il soit grand temps de mettre nos efforts en commun, plus particulièrement dans le domaine du renseignement et des contrôles aux frontières ?

Enfin, dans le contexte géopolitique actuel, ne serait-il pas plus judicieux de commencer à œuvrer pour l'établissement d'un partenariat avec les représentants des musulmans modérés, plutôt que de tergiverser en vain sur l'axe du bien et du mal ?